

# 名大の時間

## 充実した4年間

の学びは深く難しく大変でしたが、入学した日が昨日のことのように思えるほど充実した大学生活を送っています。

私は、高校生の時に参加したオープンキャンパスで名寄市立大学の雰囲気を感じたとともに、受験を心配に思う私に自信をくれた先輩の背中を追って、「絶対にこの大学に行く」と強い意思を固めました。今ではそ

の先輩を追って、憧れのオープンキャンパススタッフを毎年務めています。私も誰かの背中を温かく押すことができているので、心から感謝しています。

実際に大学生活ではいつでも親身で温かい先生方に支えていただきながら、ここまで学び続けることができました。講義や実習、試験はやはり大変に感じましたが、乗り越えることができたのは心強

い先生方のサポートと仲間の存在が本当に大きかったと感じているので、心から感謝しています。

入学当初はコロナウィルスの影響で対面授業が少なかったのですが、それでも学びの遅れを感じないくらい深い学びを得ることができました。感染対策が緩和されてからは、グループで学びを共有したり、仲の良い友人と大学に集まって学

習に取り組んだり、有意義に楽しく学習することができ、私は名寄市に来て、先生方や友人、環境に恵まれとてもありがたく感じています。

学業だけでなく、

私は名寄市でのバドミントンの活動が大好きです。サークル活動や名寄市バドミントン協会、バドミントンチーム、大会に出場する仲間とは数え切れないほどの思い出を共にしました。同じスポーツという境遇で沢山笑い合っていることが幸



せで仕方ありません。

苦楽を共にした友人に本当に感謝しており、数え切れないほどの思い出があり

ます。これからも周囲の人に感謝しながら残りの大学生活を充実したものにしていきたいです。そして、卒業後は名寄市に就職し地域の方々々に恩返しができるよう努めていきたいと思っています。

看護学科4年

長内樹里

名寄市立大学に入  
学してから約3年半  
が経ちました。看護